

## Pressemitteilung – Wahlhelfer gesucht

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 26.09.2021 ist Bundestagswahl.

Die Wahl entscheidet über die Zusammensetzung des Bundestages in den nächsten vier Jahren.

Am Wahntag sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Die Gemeinden bilden mehrere Wahlvorstände, die es zu besetzen gilt. Die Wahlvorstände betreuen am Wahntag die Abstimmung vor Ort in den Wahllokalen.

Diese wichtigen Ehrenämter sind für die Durchführung einer Wahl unerlässlich. Die Helferinnen und Helfer erhalten für Ihren Einsatz ein Erfrischungsgeld.

Jede Person, die in Ihrer Hauptwohnsitzgemeinde wahlberechtigt ist, darf eine Tätigkeit im Wahlvorstand ausüben.

Wir freuen uns über jeden Freiwilligen!

Wenn Sie Interesse haben, in einem Wahlvorstand mitzuwirken, schreiben Sie uns gerne unter Angabe Ihrer Kontaktdaten eine E-Mail an [ordnung@amt-itzstedt.de](mailto:ordnung@amt-itzstedt.de).

Vielen Dank und bleiben Sie gesund.

Ihr Amt Itzstedt  
-Gemeindewahlleitung-